

CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DEL I FORO INTERNACIONAL DE CIUDADES ABIERTAS EN EL PALACIO DE LA PAZ

## Fuengirola impulsa su protagonismo en proyección exterior

El I Foro Internacional de Ciudades Abiertas Fuengirola ya es una realidad. El Palacio de la Paz de la localidad acogió ayer este encuentro con el que la ciudad ha impulsado su protagonismo en proyección exterior debatiendo, con altos representantes venidos de cuatro continentes, sobre el presente y el futuro del turismo mundial.

La cita arrancó por la mañana con las intervenciones de la alcaldesa, Ana Mula; el director adjunto de Cifal Málaga (organismo del Instituto de las Naciones Unidas para la Formación Profesional y la Investigación (UNITAR)), Julio Andrade, y el vicepresidente de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Víctor González.

La regidora dio la bienvenida a los ponentes y asistentes, al tiempo que subrayó los objetivos con los que ha nacido esta iniciativa, que se está desarrollando con carácter previo a la XXVIII Feria Internacional de los Países.

PÁGINAS 4-5



MAÑANA MIÉRCOLES, DÍA 1

### EL COMPLEJO DEPORTIVO ELOLA ACOGE EL TORNEO DE FÚTBOL FEMENINO RAFAEL PINO

El campo de fútbol Jesús Gámez del Complejo Deportivo Elola de Fuengirola será escenario mañana miércoles 1 de mayo del II Torneo de Fútbol Femenino Rafael Pino, que reunirá a 14 equipos en una competición que comenzará a las diez de la mañana y se extenderá hasta las nueve de la noche.

ÚLTIMA



desde 2006 Asador Café-Bar Casa Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa  
II PREMIO 2012 a la mejor tapa  
I PREMIO 2013 a la mejor tapa  
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61 Junto Policía Local - Benalmádena Tfn.: 951 468 667 647 234 766

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



-8% todos los días

Por ser socio de



¡Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**ADEMÁS, APROVECHA SU REGRESO PARA LLAMAR A LA MOVILIZACIÓN Y AVISAR DE "UN PUNTO Y APARTE"**

# Sánchez confirma el pronóstico más generalizado: se queda

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, confirmó ayer por la mañana el pronóstico más generalizado sobre su futuro político: sigue. Así lo anunció en una declaración institucional desde el Palacio de la Moncloa, donde afirmó: "He decidido seguir", y añadió que tal decisión es "un punto y aparte", al tiempo que llamó a la mayoría social de nuestro país a la movilización.

El anuncio del jefe del Ejecutivo puso fin a ese plazo de cinco días que él mismo se dio para "reflexionar" y decidir sobre su continuidad al frente del Gobierno.

Se trató de su respuesta a una presunta campaña de acoso contra él y su mujer, entendiendo que "confundir libertad de expresión con difamación es una perversión democrática de desastrosas consecuencias".

"He decidido seguir; seguir con más fuerza si cabe al frente de la Presidencia", sentenció ayer. Y añadió: "Esta decisión no supone un punto y seguido, es un punto y aparte, se lo garantizo". Además, tras señalar que "asumo ante ustedes mi compromiso de trabajar sin descanso, con firmeza y con serenidad por la regeneración pendiente de nuestra democracia", Sánchez agradeció las muestras de cariño recibidas en los últimos días, desde que anunció que cancelaba su agenda pública, en espe-

cial la del PSOE, que "ha influido decisivamente" en su decisión, según dijo.

Asimismo, tras el anuncio de dimisión, Sánchez dijo considerar que sólo cabe una manera de revertir esta situación, que "la mayoría social se movilice en una apuesta decidida por la dignidad y el sentido común, poniendo freno a la política de la vergüenza que llevamos demasiado tiempo sufriendo".

Y es que, en su carta a la ciudadanía, Sánchez denunciaba una campaña de acoso y derribo contra él y su mujer Begoña Gómez, después de que un juez abriese diligencias tras recibir una denuncia contra su esposa por presunto tráfico de influencias y corrupción en los negocios, vinculando tal supuesta campaña a lo publicado por una "constelación de cabeceras ultraconservadoras" según sus palabras.

Ayer lunes, por fin, afirmó que "confundir libertad de expresión con libertad de difamación es una perversión democrática de desastrosas consecuencias", y consideró que la campaña de "descrédito" contra él y su mujer no parará porque llevan 10 años sufriendola. "Es grave, pero no es lo más relevante, podemos con ella", sentenció.

## Conciencia colectiva

Después de señalar en su misiva que necesitaba reflexionar sobre si mere-



**"Confundir libertad de expresión con difamación es una perversión democrática de desastrosas consecuencias"**

**"Llevamos demasiado tiempo dejando que el fango colonice impunemente la vida política, la vida pública, contaminándonos de prácticas tóxicas inimaginables hace apenas unos años"**

**"Hoy pido a la sociedad española que volvamos a ser ejemplo de inspiración para un mundo convulso y herido"**

cía la pena continuar al frente del Ejecutivo, el líder socialista dijo ayer que la sociedad española debe decidir "que tipo de sociedad" quiere ser y, por tanto, abogó por hacer una "reflexión colectiva".

"De hecho -dijo Pedro Sánchez en su discurso-, durante estos cinco días ya hemos comenzado a hacerla. Una reflexión colectiva que abra paso a la limpieza, a la regeneración y al juego limpio".

"Llevamos demasiado tiempo dejando que el fango colonice impunemente la vida política, la vida pública, contaminándonos de prácticas tóxicas inimaginables hace apenas unos años. Apelo, en consecuencia, a la conciencia colectiva de la sociedad española", recalcó, denunciando a continuación "acoso", "ejercicios de odio" y "mentiras groseras" hacia él y su familia y, en consecuen-

cia, lanzando una advertencia: "O decimos basta o esta degradación de la vida pública determinará nuestro futuro, condenándonos como país".

Además, Sánchez aseguró que su actuación en los últimos días no obedece "a ningún cálculo político", sino que simplemente necesitaba "parar y reflexionar", aunque admitió que ese movimiento "pudo desconcertar", y añadió ser consciente de que ha mostrado un sentimiento, reconociendo ante quienes buscan "quebrarle" que le "duele" vivir esta situación.

El "renovado" presidente del Gobierno también explicó que dio el paso de parar por motivos personales y, en este sentido, dijo creer que todo el mundo puede entenderlos y sentirlos como propios "porque responden a valores troncales de una sociedad solidaria y familiar como es la española".

Tras insistir en que no se trata de una cuestión ideológica sino "de respeto, de dignidad, de principios" que van más allá de las opiniones políticas, Sánchez argumentó que "tiene que ver con las reglas del juego, si consentimos que los bulos deliberados dirigen o dirijan el debate político; si obligamos a las víctimas de esas mentiras a tener que demostrar su inocencia en contra de la regla más elemental de nuestro Estado de Derecho". Y prosiguió: "Si

permitimos que se vuelva a relegar el papel de la mujer al ámbito doméstico, teniendo que sacrificar su carrera profesional en beneficio de la de su marido; si en definitiva permitimos que la sin razón se convierta en rutina, la consecuencia será que habremos hecho un daño irreparable a nuestra democracia".

## Movilización social

A continuación, Sánchez insistió en ese llamamiento a la sociedad para que ponga fin al "fango" y dijo que la única manera posible es mediante el rechazo "colectivo, sereno, democrático, más allá de las siglas y de las ideologías" que él se compromete a "liderar con firmeza" como presidente del Gobierno.

En este sentido, finalmente, comparó el desafío al que, a su juicio, se enfrenta la sociedad en este momento con otras coyunturas como la pandemia o la Transición de la dictadura a la democracia, resaltando "una sociedad que asombró al mundo por su aceptación entusiasta de los derechos y de las libertades, pasando de ser un país oscuro a un referente internacional de libertades y de democracia, de progreso y de convivencia", por lo que "hoy pido a la sociedad española que volvamos a ser ejemplo de inspiración para un mundo convulso y herido".

**Gofres**  
**Crepes**  
**Cocktails**  
**Café irlandés**

**HELADERIA**  
  
**SAN MIGUEL TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**  
**Granizados**  
**Batidos de helados**  
**Smoothies**

# Feijóo acusa a Sánchez de querer colar “un cambio de régimen por detrás” y “usar” incluso al Rey en su “teatro”

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, acusó ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, de querer “colar un cambio de régimen por detrás” e incluso “usar” al Rey en su “obra de teatro”. Tras descartar presentar una moción de censura en este momento, denunció que siga sin dar explicaciones a los españoles sobre el llamado ‘caso Koldo’ y las informaciones que afectan a su entorno familiar, algo que ve “impropio en un país democrático”.

“Su proyecto se acabó y puede prolongar la agonía y la decadencia, pero no será más que eso, agonía y decadencia”, declaró Feijóo en una comparecencia en la sede del PP, donde echó en cara al presidente del Gobierno que, después de esta “simulación de dimisión”, “hoy no haya asumido sus responsabilidades” y se “agarre al comodín de derecha y ultraderecha” que, a su juicio, “utiliza siempre como anticipo de sus próximos desmanes”.

Así se pronunció después de que Sánchez anunciara que seguirá al frente del Ejecutivo tras sus cinco

días de reflexión. El jefe de la oposición acusó a Sánchez de haber “preferido huir hacia adelante” antes que dimitir cuando podría haber asumido sus responsabilidades. “Todo esto que estamos viviendo ya no es más que el epílogo de un pasado que vamos a superar”, manifestó.

Según Feijóo, Sánchez ha dimitido durante cinco días por “pura estrategia electoral, estrategia judicial o ambas”. Y afirmó que aunque el PSOE respire “aliviado” con la decisión de Sánchez, hay una “España indignada” por esta “simulación de dimisión”, “bochorno internacional” e “incertidumbre nacional”.

Por eso, quiso dirigirse a esa “España indignada” que considera que el presidente del Gobierno les ha “tomado el pelo”. “Ha llegado a usar su majestad el Rey como actor secundario en su última película”, denunció. El líder del PP alertó de que el discurso de Sánchez es el “más peligroso de todos” porque, en su opinión, evidencia que no acepta la discrepancia sino que “quiere un país a



su medida y a su servicio, ciudadano a ciudadano e institución a institución” y pretende “ser aún más presidente, aunque sea a costa de aún menos democracia”. Es más, dijo que Sánchez no quiere oposición, Justicia ni libertad de expresión porque “solo se quiere a sí mismo”.

En este punto, indicó que

“la España del conmigo o contra mí es la fórmula que ha escrito las páginas más negras” de la historia de España. “No queremos volver a ella. Nos quieren en un bloque en el nunca estaremos”, alertó.

Feijóo espondió al presidente del Gobierno que “si quiere un programa de regeneración”, debería

consultar el que presentó el PP hace “ya casi hace dos años” y que le remitió a Moncloa “sin tener ni siquiera acuse de recibo”.

Feijóo ha dicho que es consciente de que “no habrá elecciones en breve porque Sánchez “teme a las urnas”, si bien indicó que eso es lo que debería de hacer.

# levelUP

REGISTER AND ENJOY MALAGA 100%

The municipal register or “padrón” shows the number of inhabitants in a municipality (not necessarily tax residents)



#### + HEALTHCARE

More equipment, more doctors, more ambulances...



#### + EDUCATION

Access to public education. Grants



#### + CLEANING

More street cleaners, bin lorries. Cleaner streets



#### + POWER OF CHOICE

The right to vote in local and European elections (depends on nationality)



#### + DISCOUNTS

Discounts on municipal and social services



#### + SECURITY-PROTECTION

More Police Officers and Firefighters. New vehicles, material and equipment

Register and Level Up your community

•**PABLO IGLESIAS** | El exlíder de Podemos Pablo Iglesias ha considerado que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha hecho el “ridículo” al confirmar su continuidad sin ofrecer medidas nuevas tras tener cinco días “en vilo” al país. Además, ha opinado que haber generado este “psicodrama”, “sin irse y sin anunciar absolutamente nada”, se le puede volver en “contra” y corre riesgo de que la opinión pública le vaya a “triturar”, dado que no se puede tomar a la gente por “imbécil”.

•**VOX** | El líder de Vox, Santiago Abascal, considera que la decisión del presidente, Pedro Sánchez, de continuar al frente del Ejecutivo es “una huida hacia adelante” que “reafirma su golpe contra la convivencia, el Estado de Derecho, la separación de poderes y la libertad de prensa”, al tiempo que auguró que “lo peor está por llegar”. Abascal en una breve declaración desde la sede nacional de Vox, reprochó al jefe del Gobierno que estos cinco días de meditación sobre su continuidad han sido “un teatro burdo, indignante y victimista” que ha sumido a España “en un bochorno internacional de dimensiones y consecuencias absolutamente incalculables”.

•**SUMAR** | La líder de Sumar, Yolanda Díaz, ha reclamado al presidente del Gobierno que el “punto y aparte” para la legislatura, al que se ha referido tras confirmar su continuidad en el cargo, sea “governar más y mejor” e ir “más allá del cumplimiento estricto” del pacto de investidura.

# El I Foro Internacional de Ciudades Abiertas sitúa a Fuengirola como epicentro mundial de debate sobre la gestión del turismo

**La alcaldesa, Ana Mula, dio la bienvenida a los altos representantes de los cuatro continentes que han participado en este encuentro de debate mundial sobre turismo**

El I Foro Internacional de Ciudades Abiertas ha situado a Fuengirola como epicentro mundial de debate sobre la gestión del turismo. En este encuentro, clausurado ayer tarde en el Palacio de la Paz, se han dado cita altos representantes venidos de cuatro continentes que han debatido sobre el presente y el futuro del turismo a nivel mundial

y han expuesto sus casos de éxito.

La cita arrancó por la mañana con las intervenciones de la alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, el director adjunto de Cifal Málaga (organismo del Instituto de las Naciones Unidas para la Formación Profesional y la Investigación (UNITAR)), Julio Andrade, y el consejero de Turismo, Cultura y Deporte de



la Junta de Andalucía, Víctor González.

Posteriormente, se desarrolló la primera mesa redonda que abrió la embajadora de Costa Rica en España, Adriana Bolaños, con la ponencia 'Turismo sostenible de Costa Rica', en la que alu-

dió a la apuesta del país americano por potenciar sus recursos naturales a la vez que mantiene una intensa actividad de servicios. Posteriormente, el ministro y cónsul general de la Embajada de la República de Corea en España, Hyuncheol Jang, cen-

tró su discurso en torno a la temática 'Turismo en Corea y Hallyu', en referencia a cómo han aprovechado el empuje de la cultura pop de esta nación asiática para atraer a cada vez más visitantes.

Por su parte, el consejero de la Embajada de Finlandia,

Pasi Kokkonen, ofreció una conferencia en la que presentó a su tierra de origen, al igual que hizo la diplomática costarricense, como un 'Destino Sostenible'. El último en intervenir en la sesión matinal fue el concejal de Turismo de Sanxenxo, Juan



## EDICTO

### Convocatoria Juez de Paz Sustituto/a Benalmádena

Expediente 2024/15235D

Convocatoria pública para la elección de Juez de Paz Sustituto/a con arreglo a las bases aprobadas por Ayuntamiento Pleno el 24 de abril de 2024 y expuestas en el tablón de edictos de este Ayuntamiento, del Juzgado de Paz y del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción del Partido Judicial de Torremolinos.

Los requisitos y condiciones para la elección, nombramiento y ejercicio del cargo son los previstos en la Ley 6/85, del Poder Judicial y del Reglamento de Jueces de Paz 3/95, de 7 de junio.

Los interesados/as, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, presentarán solicitud dirigida a la Alcaldía, en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento o bien mediante el procedimiento que regula el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

El modelo de instancia se encuentra a disposición de los interesados en las dependencias municipales de la Corporación donde podrán ser presentadas dentro del plazo establecido.

Que en caso de no presentarse solicitudes, el Pleno de la Corporación elegirá libremente, de acuerdo con lo previsto en el artículo 101.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y el artículo 4 y 6 del Reglamento 3/1995, de 7 de junio, de los Jueces de Paz, comunicando el acuerdo al Juzgado de Primera instancia del Partido.

Lo que se publica para general conocimiento.

En Benalmádena, a 25 de Abril de 2024  
El Alcalde - Presidente,  
Juan Antonio Lara Martín

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**

C/ Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

**PLAYA SANTA**  
Beach Club

we opening SOON

BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA

**dulcspan**

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

**ALFIL GINES** PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 26/04/2024 AL MARTES 30/04/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

<b>CAZAFANTASMAS</b> ÚNICO PASE: 17:30	<b>GUARDIANA DE DRAGONES</b> 16:00 18:00 20:00	<b>SPY FAMILY</b> V.O.S.E.: 17:00	<b>La Quimera</b> ÚNICO PASE: 22:00	<b>LA PRIMERA PROFECIA</b> 19:30 22:00	<b>GOZILLA-KONG EL NUEVO IMPERIO</b> 19:45 22:15
<b>MEJORA PIEZAS</b> 16:15 18:15 20:15 22:15	<b>CIVIL WAR</b> 16:00 18:10 20:20 22:30	<b>CARMEN</b> MIÉRCOLES 1 DE MAYO 19:45H.	<b>RIVALES</b> 16:30 19:10 21:45	<b>ESPECIALISTA</b> 17:00 19:30 22:15	

**En la primera mesa redonda participaron la embajadora de Costa Rica, diplomáticos de la República de Corea y de Finlandia, así como el concejal de Turismo de Sanxenxo. En la jornada vespertina intervinieron el embajador de Cabo Verde y el alcalde de la localidad marroquí de Chauen**

Deza, que puso de relieve la evolución que la localidad gallega ha experimentado durante el presente siglo para convertirse en una referencia turística en el norte de España.

#### Segunda mesa redonda

Durante la sesión vespertina, tocó el turno del embajador de Cabo Verde, Eduardo Jorge Silva, cuya ponencia, 'Turismo en Cabo Verde: el caso de la Isla de Santo Antao', posicionó al archipiélago africano como uno de los destinos al alza. El alcalde de Chauen (Marruecos), Mohamed Sefiani, realizó una 'Valoración del Patrimonio Cultural y Natural como factor del turismo sostenible' en la llamada ciudad azul.

Por su parte, la alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, presentó al municipio como un destino turístico internacional que está en constante evolución y siempre pendiente de las necesidades y demandas del visitante.

"Fuengirola es hoy sinónimo de bienestar. Lo que ya se conoce como la Marca Fuengirola es fruto del esfuerzo constante por renovar y adaptar la oferta turística a las demandas de los visitantes con igual esmero en alcanzar altas cotas en el bienestar de sus vecinos y en la confortabilidad de toda la ciudad. Sin embargo, sabiendo que contamos con el sol y la playa como



**La alcaldesa cerró la segunda mesa redonda con la ponencia 'Marca Fuengirola: en renovación y adaptabilidad constantes'**

elementos centrales de nuestra oferta, los fuengiroleños somos conscientes de que eso, por sí sólo, no basta para seguir siendo cada vez más atractivos, más competitivos. Estamos obligados a trabajar, continuamente, por diferenciarnos y ofrecer a nuestros visitantes algo más y mejor. Y, por eso digo siempre, que el éxito del destino Fuengirola es el esfuerzo continuado por reinventarnos. Esa labor permanente que nos impulsa a avanzar constantemente y a ser referentes cada vez en más materias", argumentó durante su intervención, que llevaba como título 'Marca Fuengirola: en renovación y adaptabili-

dad constantes'.

#### Vocación internacional

Por último, Mula agradeció a todos los intervinientes de esta primera edición su participación en el Foro, que tal y como afirmó "ha llegado para mantenerse en el tiempo" para continuar declarando la vocación internacional de la ciudad y de los fuengiroleños.

El objetivo de este encuentro era exponer, de forma sencilla y breve, iniciativas que hayan sido exitosas equilibrando, desde la Administración, la actividad del sector turístico con la necesaria sostenibilidad y confortabilidad de los ciudadanos residentes. Bajo el título,



**La alcaldesa, ayer, junto el director adjunto de Cifal Málaga y el viceconsejero de Turismo y Cultura de la Junta.**



**La alcaldesa, el embajador de Cabo Verde y el alcalde de la localidad de Chauen en el Foro de Ciudades Abiertas.**

'Turismo y gestión del éxito', cada ponente ha podi-

do compartir las experien-

práctica en sus lugares de origen.




En **Primavera**

tus **compras**

en **Fuengirola** 

tienen premio



1MAYO al 15JUNIO

2024



\*Por compras superiores a 20€ en establecimientos de Fuengirola, participa en el sorteo de un viaje valorado en 2.000€ para 2 personas. Envía tu ticket a [comercio@fuengirola.org](mailto:comercio@fuengirola.org) Fecha del sorteo 28 junio 2024.



AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

**LA CAÑADA**

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS  
TODOS LOS DIAS  
cocina non stop**

**MENU DEL DIA  
DE LUNES A  
VIERNES**

**PLATO  
DE LOS  
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Esta acción formativa está dirigida a desempleados de la localidad

## Nuevo curso de Prevención de Riesgos Laborales en el sector de la construcción

Las solicitudes para inscribirse se pueden entregar hasta el próximo 16 de mayo en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches

El Ayuntamiento de Fuengirola ha impulsado un nuevo curso gratuito de Prevención de Riesgos Laborales en el sector de la construcción dirigido a 25 desempleados de la localidad.

Las solicitudes para inscribirse en esta nueva acción formativa, que se desarrollará del 3 al 14 de junio, se pueden entregar hasta el 16 de mayo en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

“Desde la Concejalía de Formación y Empleo abrimos el plazo de inscripción para un nuevo curso. Siempre intentamos

dotar a nuestros ciudadanos de herramientas que les faciliten la búsqueda de empleo, por eso en esta ocasión hemos preparado un curso básico de prevención de riesgos laborales en materia de construcción, que contará además con la especialidad de Albañilería”, tal y como explicó el edil de Formación y Creación de Empleo, Isaac Vargas.

El curso consta de 60 horas lectivas más otras seis horas de la especialidad de Albañilería. En este sentido, el edil ha indicado que “el plazo de inscripción estará abierto hasta el 16 de mayo en la cuarta



planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches y el curso está dirigido a personas empadronadas en Fuengirola, que se encuentren en situación de desempleo y que estén inscritos en la Bolsa de Empleo municipal”.

El curso se impartirá del 3 al 14 de junio en el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, en horario de 8.30 a 14:30 horas.

Antes de concluir, Vargas ha animado “a los fuengi-

roleños a que pasen por la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches, a las dependencias de empleo, no solo para consultar los cursos disponibles y las ofertas de empleo. Es una oficina que está abierta a todos los ciudadanos y ofrece una atención necesaria, por eso invito a pasar para aclarar dudas y conocer los recursos existentes, porque además contamos con un servicio de orientación que resulta muy útil a la hora de buscar trabajo”.

## DETENIDO POR TIRAR A SU PAREJA DESDE UN SEGUNDO PISO

Un hombre de 54 años ha sido detenido por, presuntamente, arrojar al vacío a su pareja desde un segundo piso en Fuengirola, según han confirmado fuentes policiales.

Así, la Policía Nacional mantiene abierta una investigación para tratar de esclarecer lo sucedido.

El detenido se encuentra bajo custodia policial en la Comisaría de Policía Nacional en Fuengirola. Los hechos ocurrieron sobre las 13.30 horas de este pasado domingo en un apartamento de la localidad. La mujer, de 48 años, tuvo que ser trasladada al hospital y ha recibido el alta médica.

**MARENOSTRUM FUENGIROLA** | Mon Laferte brillará por primera vez en Marenostrom Fuengirola con su “Autopoiética Tour”, el domingo 21 de julio. La artista multidisciplinar, que ha desarrollado diferentes facetas artísticas como cine, pintura y música, ha colaborado en sus ocho álbumes de estudio con artistas como Enrique Bunbury, Juanes, Gloria Trevi o Alejandro Fernández. El castillo Sohail recibirá a la cantautora Latinoamericana nacida en Chile y afincada en México para regalar a los asistentes un concierto único en la Costa del Sol, han indicado desde la organización del ciclo de conciertos en un comunicado. Mon Laferte es una creadora que, en su música, se mueve con naturalidad en una amplia variedad de géneros. Desde influencias musicales que cultivó desde que era una adolescente en su natal Viña del Mar, hasta lo que le ha enseñado México, su segundo hogar desde el año 2007.

28 FERIA INTERNACIONAL de los países 2024

1 al 5 mayo Fuengirola

www.fuengirola.es

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

SanMiguel

Coca-Cola

Edición 23

18 MAYO MAY

Calle Torrevigía Benalmádena

Marcha por Cudeca

Walxathon

Ruta 10 kms • 10:30h  
Ruta 5 kms • 11:30h

WELCOME PACK

ENTRETENIMIENTO ENTERTAINMENT

INCLUYE

- 1 CAMISETA
- + 1 PLATO SOLIDARIO (PAELLA/HOT DOG)
- + 1 HOLI COLOR (NIÑOS)
- + BOTELLA DE AGUA
- + PROTECTOR SOLAR
- + FRUTA

INCLUDES

- 1 T-shirt
- + 1 CHARITY DISH (PAELLA/HOT DOG)
- + 1 HOLI POWDER (CHILDREN)
- + WATER BOTTLE
- + SUNSCREEN
- + FRUIT

MÚSICA EN VIVO / LIVE MUSIC

ZUMBA

PAELLA

BBQ

JUEGOS PARA NIÑOS • EXPLORAMÁS

FIESTA HOLI

DJ

RIFA SOLIDARIA

ADULTOS/ ADULTS 15€

NIÑOS/ CHILDREN 7€

Inscripción | Sign up [www.cudeca.org](http://www.cudeca.org)

FUNDACIÓN cudeca

Colaborador Principal

Fundación La Caixa

Colaboran

Diputación Provincial de Málaga

Ayuntamiento de Benalmádena

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL

FUNDACIÓN IDILIQ

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

# Todo preparado para el torneo de fútbol solidario por Cudeca

El evento contará con algunos equipos que vienen de fuera de la provincia, así como con el Málaga, el Puerto Malagueño y Juventud Torremolinos, en las categorías de alevín y benjamín

Habrán sorteos y regalos, una gran paella y todos los ingredientes para disfrutar de una jornada deportiva entre amigos y familia en el estadio Francisco Alarcón Isco

El edil de Deportes, Alejandro Carretero, acompañado de parte de la Junta Directiva del Atlético Benamiel, como su presidente Elías Zajdner, así como de representantes de la Fundación Cudeca, como el técnico para la Captación de Fondos, Jorge López, presentó ayer lunes el Torneo Cudeca que se desarrollará mañana miércoles, 1 de mayo, en las instalaciones del estadio Francisco Alarcón "Isco".



El evento, que se lleva a cabo en las categorías de alevín y benjamín, contará con equipos de otras

provincias de Andalucía, así como con el Málaga, Puerto Malagueño y Juventud Torremolinos,



entre otros, además del Atlético Benamiel CF.

Carretero agradeció al equipo local su apuesta decidida por el deporte base y su implicación para apoyar causas solidarias como la de este encuentro, que es la tercera vez que se realiza en el municipio, toda vez que invitó a vecinos y aficionados a este deporte a volcarse con la iniciativa y aportar su granito de arena.

Por su parte, desde el Atlético Benamiel, subra-

yaron la importancia de los equipos que asisten a esta cita deportiva por el 1 de mayo, además de agradecer el esfuerzo y dedicación de los colaboradores y voluntarios para cuidar hasta el más mínimo detalle de la celebración, en la que se espera una gran afluencia de aficionados para pasar "un día divertido, disfrutando del fútbol por una buena causa".

Desde la Fundación Cudeca, Jorge López, agradeció la continuidad

que se le está dando a la iniciativa solidaria, que el año pasado recaudó 7.000 euros. "La fundación cada vez necesita más, con nueve unidades de atención domiciliaria", destacó, al mismo tiempo que detalló que el evento contará además con una gran paella y sorteos en base a la entrada. En definitiva, será un evento que reunirá con todos los ingredientes para pasar un día muy familiar y entretenido.



## La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50    📞 622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**  
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

Entra ahora en nuestra web  
y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales  
que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) • [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

**PEDIDOS**

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO)    📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)  
BENALMÁDENA

BIBLIOTECA

2024

## Club de Lectura

# Encuentro con los Clásicos

Coordinado por Jesús Majada

**30 de abril**  
**28 de mayo**  
**25 de junio**

19:00h

Edificio Ovoide  
Aula telemática



Plazas libres hasta completar aforo



Biblioteca Pública Arroyo de la Miel



DELEGACIÓN DE CULTURA



## El Complejo Deportivo Elola acoge el II Torneo de Fútbol Femenino Rafael Pino

• Un total de 14 equipos senior participarán mañana miércoles en esta competición que comenzará a las diez de la mañana y se extenderá hasta las nueve de la noche

El campo de fútbol Jesús Gámez del Complejo Deportivo Elola de Fuengirola será escenario mañana miércoles, día 1 de mayo, del II Torneo de Fútbol Femenino Rafael Pino, que reunirá a 14 equipos en una competición que comenzará a las diez de la mañana y se extenderá hasta las nueve de la noche, según informaron en rueda de prensa el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, y el representante de la organización, Ismael Pino. “Continuamos anunciando eventos que redundan mucho en la práctica deportiva del fútbol femenino. En septiembre tuvimos la ocasión de celebrar el primer torneo femenino con motivo de la Feria del Rosario y fue un auténtico éxito para la cantera. En esta ocasión presentamos un torneo que va a dar cabida este miércoles a los equipos senior, pero desde 14 años en adelante”, explicó Rodríguez.

En este sentido, el edil indicó que “van a participar 14 equipos que van a venir de toda la provincia de Málaga, desde Estepona, El Palo, Puerto de la Torre, el Club Deportivo Mijas, Alhaurín y por supuesto, nuestro equipo del Juventud Fuengirola... Todos van a participar en esta gran fiesta del deporte con más de una veintena de partidos para homenajear al promotor e inductor del fútbol femenino en nuestra ciudad durante muchos años, como es Rafael Pino”.

Rodríguez se mostró “encantado” de poder organizar



este tipo de eventos “y de recibir a cientos de mujeres que nos van a visitar el próximo 1 de mayo durante todo el día. Con este tipo de iniciativas siempre van a tener la mano tendida del Ayuntamiento”.

Por su parte, Ismael Pino, hijo de Rafael Pino, agradeció “la colaboración que siempre nos ofrece el Ayuntamiento de Fuengirola para todos los proyectos y actividades que proponemos. Un año más vamos a organizar el segundo torneo Rafael Pino y nos sentimos muy afortunados porque todos los equipos se han prestado desde el primer momento a participar en esta cita deportiva. En total van a ser 14 equipos de toda la provincia, que se distribuirán en cuatro grupos. Los dos primeros de cada grupo avanzarán a cuartos de final y después se disputarán semifinales y final”.

### EL TIEMPO

mín. **14°C** / máx. **23°C**

Cielos poco nubosos, aumentando a nubosos por la tarde, con probabilidad de chubascos ocasionales en el interior. Temperaturas sin cambios, localmente en ascenso las máximas del litoral. Vientos de componente oeste, flojos a moderados en el interior, y moderados a fuertes en el litoral.

### LOTERÍAS

**La Primitiva**  
Sábado 27-04-2024  
2-3-24-33-48-49 / C: 08 - R: 0

**El Gordo**  
Domingo 28-04-2024  
8-23-34-37-54 / Nº CLAVE: 6

**Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA**

**INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: **640 934 371**

**LA CALIDAD NOS DISTINGUE**

**CHIRINGUITO LOS MANUELES**  
1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

## HORÓSCOPOS

- ARIES.**- Si tienes pareja, quizá acabéis discutiendo ante su negativa a algo, será mejor que trates de convencerla y no de obligarla.
- TAURO.**- Podrías recibir hoy noticias inesperadas o tener que solucionar algunos imprevistos, Tauro; sea lo que sea, no pierdas los nervios.
- GÉMINIS.**- Tu concentración e ideas creativas de hoy serán importantes, así que podrías planificar e iniciar proyectos nuevos.
- CÁNCER.**- Cáncer, podría ser un día con la suerte a favor, aunque no deberías tentarla demasiado...
- LEO.**- Los viajes que vayas a realizar hoy serán provechosos, especialmente si están relacionados con tu ámbito laboral.
- VIRGO.**- Hoy deberías actuar de una forma prudente y diplomática, Virgo, especialmente en el ámbito del trabajo
- LIBRA.**- Hoy te sentirás el centro de atención, Libra, y es que tu atractivo será muy grande... aprovéchalo.
- ESCORPIO.**- Te espera un día tenso de trabajo, pero no será para tanto si dejas a un lado todo aquello que no sea pragmático y no te lleve hacia tus metas.
- SAGITARIO.**- Hoy tenderás a sentir que tienes demasiadas responsabilidades que cumplir sobre tus espaldas: evita exagerar.
- CAPRICORNIO.**- Se producirá como una lluvia de ideas creativas dentro de tu cabeza: aprovéchalas.
- ACUARIO.**- Utiliza las energías positivas del entorno para crear nuevos proyectos que mejorarán sustancialmente tu situación actual.
- PISCIS.**- Tú tiendes a querer solucionarlo todo en solitario, y eso suele pasar factura. Levanta el ánimo y no te dejes llevar por los demás

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



**Hospital Internacional HM Santa Elena**  
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**



**hm santa elena**

Somos tu Salud